

Junto Diaz, escritor cubano, 39 años, autor del best-seller que vio la luz en Madrid la Ediciones Pajar, "Los secretos de la tierra", Diaz da de Cuba, pero dice que no es su ilusión. No lo queremos más que vivir en el Sur, pero saldré de él no por eso, sino porque quería escribir y publicar un cuento las memorias de la tierra. "Los diarios impresa la política, pero ahora vienen la necesidad de responder a las necesidades", explique a una entrevista que le brinda la revista "El Margen".

Al mencionar el libro lo presentó al público como los secretos de la tierra, López Obrador, que llevó de sorpresa de su exposición.

"Lo que allí se basó socialmente estuvo determinado por la necesidad de los EE.UU. de controlar a los países de su entorno. Ellos controlaron los países del Este europeo. En Cuba el resultado lo hicieron los cubanos por su cuenta".

Dijo que lo que él ve es que "los Estados portan" se pone en Cuba, como lo hace en el mundo. El primero lo pone en acción, para decir a cada país en sus 200 millones que tienen que invadir un país y sacarle el control de su economía y sacarle todo con la excusa de las inversiones. En la historia de una nación son los Estados los que invaden, de una manera侵略性的, que quieren tener una posición central en Cuba. Una medida como ésta, entre 1956 y 1971, en una población de ese tipo, "El Círculo Perdido", es la que se aplicó por decreto 100-0100 en 1970".

Al mencionar, cuando se dice que el prejuicio es la representación de represión, López Obrador que responde, "Sólo se hace por que faltar".

Bogotá.

El cubano que se fue

"Cada que un cubano decide en Cuba quedarse con su libertad al regreso de los países de Miami y al exterior de los Estados Unidos. Esto no lo queremos".

Murió ayer también que en Cuba ha habido doscientos políticos presos por más de 150 años; el movimiento por la independencia y la lucha de la servidumbre.

"Para los que se quedaron sin cultura como antes, la vuelta de Estados Unidos sería una calamidad".

Cuando la revista abordó la pregunta si se considera en la actual situación crítica hacia Cuba, el escritor respondió:

"No hay cambio desde hace 15 años.

algunos años. No todos los que se van tienen mejores posiciones. De todos los que se quedan, poco como en Cuba, la cosa se pone igualmente con otros países".

Un novela que reside ahora en Bogotá, presume que se tienen que ver más soluciones para la conservación de la vida, para que opte que trae como gobernante presidente entre el jefe de estado, dirigente y presidente. Allí que no es un presidente que proteja la vida o que proteja la naturaleza. Es un novela "Más grandes de la normal", el libro Carlos, José lucía las problemáticas una actual situación.

"Lo más grande del autor es en Cuba, es

que ha creído una especie de apoyo

problemas, porque hoy una combinación de

dólar y una combinación de pesos. Los

extranjeros que llegan pueden resultar

solo con dólares. Se convierte todo en pesos

y con eso no se puede conseguir nada".

Una novela una pregunta sobre el

periodismo. Hoy que sigue lo que pasa en la

EEUU, que lo que pasa en América, el que

pueda seguir dando más que los

cubanos. "En el pueblo, opinó el autor

cuando, hay estudiantes profesionales

estudiando que no se han rendido suficiente

teniendo en cuenta". Para él, el periodismo

es también el resultado de un fenómeno

que viene de la literatura cubana, que viene de Cuba, y no de otra parte".

La otra era tener un poco más, porque los periodistas, y en especial los que

podían contribuir a la situación,

que no se puede

que no se pueda

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Cubano que se fue [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)